



EN SINALOA, GUARDIA NACIONAL ASEGURA TRACTOCAMIÓN CON PRECURSORES QUÍMICOS EMPLEADOS PARA ELABORAR DROGA SINTÉTICA

- Fueron localizados 2 mil 400 litros y 80 costales de sustancias químicas

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, en el estado de Sinaloa, integrantes de la Guardia Nacional (GN) localizaron un tractocamión que transportaba precursores químicos y utensilios, aparentemente utilizados para la elaboración de droga sintética.

Durante patrullajes de seguridad y vigilancia en el tramo carretero Choix-Potrero de Cancio, guardias nacionales avistaron un vehículo de carga con las puertas abiertas, estacionado a un lado de la vía.

Los elementos se aproximaron para proporcionar apoyo al conductor en caso de alguna falla mecánica, sin embargo, no localizaron ninguna persona a bordo, ni en las inmediaciones, por lo que llevaron a cabo una inspección al tractocamión y ubicaron lo siguiente en el área de carga:

- 2 mil 400 litros de una sustancia etiquetada como “N-methylformamide”.
- 80 costales con una sustancia blanca y granulada.
- 12 quemadores.
- 14 trozos de manguera color negro.
- 2 rollos de tela color blanco.
- 8 recipientes plásticos con capacidad de 200 litros cada uno.
- 8 ollas metálicas con capacidad de 20 litros cada una.

El vehículo, los precursores químicos y los utensilios fueron puestos a disposición ante la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso de velar y salvaguardar el bienestar de los ciudadanos, contribuyendo con el Gobierno de México para garantizar la seguridad de la población.

#MéxicoEnGuardia



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
Felipe Carrillo
PUERTO
RESEÑAMIENTO DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYAB